



## EL CABALLITO



La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana es promocionada en pintas.

### ¿siguen apareciendo bardas de #EsRosalcela

Las bardas con la leyenda #EsRosalcela cuya forma de promoción ha sido usada también por simpatizantes de las corcholatas presidenciales de Morena—, empezaron a verse hace unas semanas en calles de la Ciudad, sobre todo en el sur. Sin embargo, ayer estas pintas volvieron a aparecer, ahora en la alcaldía de Venustiano Carranza, sobre avenida Eduardo Molina, a unos metros del paradero de San Lázaro y de la Cámara de Diputados. La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana federal, **Rosa Icela Rodríguez**, ha sido mencionada por morenistas y el propio presidente **Andrés Manuel López Obrador** como una de las que podrían aspirar a la candidatura para la Jefatura de Gobierno en 2024. La exsecretaria de Gobierno capitalina no ha dicho nada públicamente, pero parece que simpatizantes la están promocionando.

### Gana round Diana Sánchez Barrios

Nos platican que una jueza federal ordenó a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) descongelar las cuentas de la líder de ambu-



Diana Sánchez Barrios

lantes del Centro Histórico, **Diana Sánchez Barrios**, quien está acusada de lavado de dinero y enriquecimiento ilícito por la fiscalía capitalina. La lideresa, quien está en arraigo domiciliario junto a su mamá, **Alejandra Barrios Richard**, ganó este round en la indagatoria que se sigue en su contra, pues según la

sentencia de la jueza no existe acuerdo alguno que sustente la orden de bloquear las cuentas bancarias. Así que, poco a poco, doña Diana va avanzando en su defensa.

### Canje de armas, en pausa por Semana Santa

Nos platican que la instalación de un módulo fijo del programa Sí al Desarme, Sí a la Paz en la parroquia de San Hipólito y San Casiano, donde está San Judas Tadeo, en la colonia Guerrero, tuvo que tomar una pausa. Y es que si bien la Secretaría de Gobierno, a cargo de **Martí Batres**, anunció la operación de este sitio para el canje de armas de fuego, ayer en la zona no se observó a ningún trabajador capitalino ni a personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), pues nos comentaron desde el Gobierno local que el párroco pidió tiempo para celebrar los días santos y el lunes retomar el programa que durará ahí tres meses.



Martí Batres

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx